

Minminas: se define si sigue en el cargo

La ministra de Minas y Energía, Irene Vélez, se enfrentará hoy a la votación de la moción de censura en su contra. Y, según el ambiente en la Cámara de Representantes, donde se realizará dicho trámite, esta sería hundida.

Con Vélez no solo está la bancada del Pacto Histórico. En el debate de moción, que se llevó a cabo el miércoles de la semana pasada, la bancada de gobierno, conformada principalmente por el Pacto, 'la U', Alianza Verde y los partidos Liberal y Conservador se alineó en defensa de la ministra y los voceros de dichas colectividades han expresado durante los últimos días que no votarán para que Vélez salga del cargo.

Tal es la unión que se vio en el debate —donde estos partidos defendieron la gestión de la ministra y calificaron como inviable la moción, pues consideran que no había argumentos suficientes para que ella deje el cargo— que una vez concluyó la sesión del miércoles miembros del Pacto Histórico dijeron que por primera vez sintieron que había coalición.

Así las cosas, podrían ser más de 120 votos en contra de la moción y los

votos del Centro Democrático y de Cambio Radical, que son los citantes, no alcanzarían.

Sin embargo, habrá que esperar hasta la votación. Como antecedente está que desde que existe la figura de moción de censura en el país, ninguna ha prosperado.

Vélez fue citada al debate por generar “pánico económico con sus anuncios irresponsables”.

“Dirán que 100 días es muy poco tiempo para una moción de censura, pero en estos escasos 100 días la ministra de Minas está generando un tsunami económico, reconocido por el propio ministro de Hacienda”, argumentó en su momento la representante a la Cámara Carolina Arbeláez, promotora del debate.

Vélez, por su parte, defendió su gestión y la importancia de descarbonizar la economía, así como hacer “una transición energética segura y gradual”. Los congresistas de diferentes partidos que la apoyaron, dijeron en el debate que ella lo único que ha hecho ha sido trabajar en el programa de gobierno de Gustavo Petro, que va enfocado en dicha transición.